ORGANO REGIONAL DE LA REVOLUCION Bayamo, M. N.

DE DICIEMBRE DE 1969 - DOMINGO

Entregan bandera

a la brigada

"Victoria del 70"

Los macheteros de la brigada "Victoria del 70", que cortan caña en los campos del central "José Nemesio Figueredo, recibieron el día 4 la bandera «Guerrillero Heroico», que los acredita haber alcanzado el primer paso del mi-

Esta brigada la integran trabajadores de distintos centros industriales y de servicios de esta región.

El acto en que se hizo entrega de la bandera, celebrado en el anfiteatro del "12 y Medio", estuvo presidide por el primer secretario del PCC regional, Ricardo Martinez; Freddy Hernández, primer secretario de la CTC regional; Elio Escobedo, primer se-cretario del PCC en Río Cauto, y el compañero William Quesada, jefe de la brigada.

Los tres mejores macheteros de la brigada, Primitivo Kindelán, Eliecer

Aguilar y Venancio Ortega, recibieron la bandera, así como los carnés de macheteros.

Freddy Hernández, a nombre de la CTC, pronunció breves palabras.

Las conclusiones las hizo Ricardo Martínez, quien subrayó la significación del acto, en medio del desarrollo de nuestra zafra, y destacó el aporte de los macheteros de la brigada, junto a los demás hombres y mujeres, que en la región están dando su aporte al cumplimiento de la meta de los 10 Millones.

· Alberto Mola

nacional de estos centros.

Este círculo tiene una matrícula de 144 niños, hijos de agricultoras y obreras que trabajan turnos por la noche, en el hospital, cafetería, etc. Es el único círculo de carácter interno que funciona en esta localidad. Las madres llevan a sus hijos el lunes por la mañana y lo recogen el sábado por la tarde, aunque hay muchos, más de cincuenta,

EOMUNICADO

del Buró del Regional del Partido en Bayamo

Con motivo de conmemorarse hoy domingo, día 7 de diciembre, un aniversario más de la muerte del Titán de Bronce, Antonio Maceo.

(Páginas 2 v 3)

Inauguran taller de confecciones de Mosquiteros para macheteros

to celebrade en los almacenes "Libertad", de Bayamo, quedó inaugurado un taller de confección de mosquiteros para los macheteros que participarán en los cortes de caña en la provincia, durante la zafra de los 10 Millones.

Se dio a conocer que durante el mes de diciembre serán confeccionados siete mil quinientos mosquiteros. En este impor-

Mediante un sencillo ac- tante trabajo participarán 50 compañeras, de las cuales 21 son obreras de los distintos departamentos de productos industriales, y el resto pertenecen al taller de corte y costura de la FMC.

· Edis Oliva Martinez

Gradúanse anapistas de Sexto Grado

Mediante un acto con la participación de más de 800 campesinos del cuartón Santa María, del municipal Bayamo. fueron graduades 383 compañeros de la ANAP, de un total de 447 que se encontraban en distintas escuelas de nuestra región, luchando por alcanzar el 6to. grado, en Educación para Adultos.

De estos compañeros 87 se graduaron del nivel 22 (6to grado). y el resto es de los demás niveles.

· Angel Pavon V.

El circulo "Candelaria Figueredo" entre los dos meiores de la provincia

Durante cinco años consecutivos, el círculo infantil "Candelaria Figue-redo", de Bayamo, ha mantenido la placa de modelo, figurando entre los dos mejores de la provincia de Oriente, de acuerdo con el chequeo provincial realizado recientemente en Santiago que se quedan el domin de Cuba, por la dirección go en el círculo.

Acto con pioneros en Peralejo

Con motivo de conmemorarse un aniversario más de la muerte de nuestro Titán de Bronce, Antonio Maceo, hoy día 7 de diciembre, será efectuado un acto con los pioneros de toda nuestra región, en Peralejo, lugar donde librara uno de sus principales combates.

El resumen de dicho acto estará a cargo de la compañera Xiomara Rosabal, secretaria organizadora regional de este frente pioneril.

Acumulan 5473 horas voluntarias

Los trabajadores de la Base de Omnibus Locales de Bayamo, acumularon durante el mes de noviembre 5 473 horas voluntarias, de las cuales 3 562 se trabajaron en los cortes de caña y otras tareas del agro. Durante ese tiempo se movilizaron 15 compañeros hacia los cortes de caña en jornada guerrillera del 19 al 23, quienes cortaron 7000 arrobas, para un promedio diario de 93 arrobas percápita y otros 18 compañeros que fueron del 27 de noviembre al 2 de diciembre, realizando también una eficiente labor. . Juan Guerra Muñoz



OMO todos los años, estamos conmemorando dignamente el 7 de diciembre,
donde se rinde tributo de recordación y gratitud a todos los que
lucharon y cayeron por la liberación de nuestra patria.

hombres más capaces, los más
aguerridos, los que luchan con
más decisión y con más coraje,
van adquiriendo jerarquía, vigencia como dirigentes en el
campo de la guerra. En esta
oportunidad es cuando surge, pre-

En este 73 aniversario de la muerte heroica del Mayor General Antonio Maceo y su ayudante Panchito Gómez Toro, concurren algunas circuntancias que se suman a su ya extraordinaria significación.

Desde el 10 de Octubre de 1967, comenzó a decursar el año del centenario de la Revolución de

COMUNICADO

DEL BURO REGIONAL DEL PARTIDO EN BAYAMO

1868. Cien años del histórico Grito de Yara; un siglo de luchas sin descanso, durante el cual el pueblo cubano pasó del sistema colonial esclavista a la construcción del socialismo, enfrentándose y venciendo el poder colonial español primero, y a l imperio

yanqui después.

Ahí se comienza a producir, en el crisol de esa gesta revolucionaria, la desaparición de las diferencias sociales dentro del campo de la lucha, y es cuando los hombres más capaces, los más aguerridos, los que luchan con más decisión y con más coraje, van adquiriendo jerarquía, vigencia como dirigentes en el campo de la guerra. En esta oportunidad es cuando surge, precisamente, la figura impar de Maceo, que entra a formar parte de la oficialidad de la Revolución en esta etapa.

El temple, la capacidad extraordinaria, la valentía, las condiciones del carácter de Maceo lo va promoviendo a posiciones de mando en la Revolución, llegando a ser en breve tiempo, uno de los dirigentes más efectivos del ejército revolucionario.

Durante los años duros y dificiles de las guerras, Maceo se cubrió de cicatrices y de gloria. Combate tras combate, fue ganando los grados hasta llegar a Mayor General. Siempre fue ejemplo del valor y la disciplina.

Cuando se produce el Pacto del Zanjón el 15 de marzo de 1878, había participado en 800 combates, se había ganado el respeto y la admiración de todos los cubanos, pero fue la única oportunidad en que Maceo no acató las decisiones superiores. Fue un acto que lo caracterizó como figura dirigente, al asumir la postura correcta, de intransigencia revolucionaria frente a la colonia.

Este hombre representaba en Baraguá a los revolucionarios del 68, a Céspedes y Agramonte. De ellos tiene la intransigencia, la decisión de luchar hasta morir, el patriotismo y el sentido de la dignidad humana.

Ese es el Maceo del 68 y el 95, el de Baraguá, el de la Invasión a Occidente; el que Martí dijo: "Tiene tanta fuerza en la mente como en el brazo". El Titán de Bronce que cayera heroicamente en Punta Brava el 7 de diciembre de 1896.

A través de todo el proceso de violencia revolucionaria han ido cayendo millares de cubanos, que han dado sus valiosas vidas luchando por un porvenir mejor para todos.

Y es en la hoguera de esas jornadas históricas cuando surgen del pueblo los héroes de nuestra Revolución Centenaria, des de Céspedes y Agramonte has ta Martí y Maceo en la lucha contra el coloniaje; desde Mella, Guiteras y Jesús Menéndez, hasta Frank País, Camilo Cienfuegos y el Che Guevara, Comandante de America, en la lucha por la liberación nacional.

Compañeros:

Rindámosle homes 1 Gene-



Que cada machetero corte una arroba más por día



Luchar
por la
erradicación
en nueetros
centros de
trabajo
del
ausentismo

ral Antonio Maceo en esta fecha histórica, con el trabajo creador en los campos de caña, en los centrales azucareros, en todos los sectores de servicios, en las industrias y en todas las demás tareas de la agricultura.

Igual que en los primeros años de la Revolución de 1868 fueron duros para los revolucionarios que se vieron obligados a refugiarse en los montes y sierras para hacer una guerra de guerrillas, hoy, este pueblo abnegado y esforzado, se dispone a descargar el MACHETE, instrumento formidable y temible de los mambises, en los cañaverales, para brindar su valioso aporte en la Zafra de los Diez Millones.

Nuestros macheteros de la región de Bayamo, en el valle del Cauto, voluntarios y permanentes, habituales y campesinos, hombres y mujeres del pueblo junto a su Partido, hacemos el compromiso de:

- Hacer de cada brigada de macheteros una Brigada Millonaria
- Que cada machetero corte una arroba más por día.
- Cortar la caña a ras de tierra, a la altura del cogollo y para la pila.
- Tener siempre presente lo que produce el filo de tu mocha, aprovechando al máximo tu esfuerzo.

A los operadores de alzadoras, camioneros, carreteros, grúeros y ferroviarios:

ente de la zafra.

decisivo para producir el azúcar de los Diez Millones:

- · Cargar la caña a tiempo.
- Sacarla fresca, limpia y toda del campo.
- Entregarla completa en el Basculador.

Los trabajadores de la Industria Azucarera

- Lucharán por hacer de cada departamento un fiel cumplidor de las normas técnicas.
- Impregnarle a los trabajadores de la industria el espíritu de Emulación sobre la base de obtener el máximo rendimiento de azúcar.

A los trabajadores de las industrias y unidades de prestación de servicios:

- Luchar por la erradicación en nuestros centros de trabajo del ausentismo.
- Ser puntual en el trabajo.
- Cuidar nuestra maquinaria, dándole el mantenimiento requerido.
- En los centros de servicios darle una mejor atención al pueblo.

Trabajadores, campesinos, hombres y mujeres del Bayamo histórico:

El ejemplo de los hombres de la Revolución; de Maceo, combativo y heroico; de Bolívar, infatigable centauro de la libertad del continente americano; del Che, caído heroicamente en el corazón de América. El ejemplo de estos hombres estará siempre vigente y las experiencias de sus luchas, revividas por la acción de las masas de campesinos, de estudiantes y de obreros, que multiplicarán a Maceo, a Bolivar y al Che.

Con el mismo espíritu conque las huestes mambisas cargaban al machete, libremos hoy nuestras grandes y múltiples batallas guíadas por el Maceo de nuestros tiempos, nuestro Comandante en en Jefe, Fidel Castro.

¡GLORIA ETERNA A LOS HEROES DE LA PATRIA!

¡PATRIA O MUERTE! ¡VENCEREMOS!

BURO REGIONAL DEL PCC BAYAMO



"Un día de impulso a la Zafra de los 10 Millones por cada año de Revolución"

impulso a la Zafra de los Diez Millones por cada año de Revolución", se llevará a efecto en nuestra región del 22 de diciembre al 2 de enero una gran movilización de pueblo, fundamentalmente hacia las actividades de la zafra, pero en caso de que sea nacesario también se dirigirá hacia otras tareas de la Revolución.

Esto se dio a conocer en una plenaria celebrada el día 3 en los salones de la Delegación Regional de Cultura, la que fue presidida por el Buró Regional del Partido y su Primer Secretario. compañero Ricardo Martínez. En la misma participaron los primeros secretarios del Partido en los nueve municipales de nuestra región y representantes de organismos de masa y administrativo de la misma.

La mencionada jornada movilizativa se plantea con carácter organizativo al estilo de Girón, aunque sin su disciplina semi-militar. Esta se realiza ante la necesidad de mantener en esos días como planteara Fidel, la capacidad de melida de nuestros centrales al ciento por ciento y además de cumplimentar otras tareas en caso que lo planteara la dirección del Partido, tales como la siembra y recolección de arroz en nuestros planes, siembra de las cañas del 71 -más de 300 caballerías antes de la próxima primavera-, cultivo de las áreas cafetaleras y además si los altos rendimientos de nuestros cultivos arroceros no resultaran asimilables para la capacidad instalada de nuestros secaderes, la retaguardia habrá de enfrentar la tarea de secar les excedentes de arroz en calles, azoteas, etc., to-

Con la consigna de "Un día de do esto enmarcado, como en Girón, dentro de la mayor organización y entusiasmo.

> Finalizó diciendo el Primer Se. cretario del Partido en Bayamo que "no basta ganar la batalla de los 10 millones, y perder la batalla del arroz, de la ganadería, del café, etc.; sino que hay que ganar también cuantas batallas económicas nos exija el desarrollo de nuestra Revolución".

> > • Ibrahim Verdecia

Meritoria labor de obreros de Maquinaria

Es digna de destacar la gran labor que están realizando los obreros de maquinaria del Plan Hortícola de la granja "Mártires de Artemisa" del munici-

pal Cauto Cristo.

Estos compañeros, que hacen un total de 110, realizan cualquier tipo de trabajo designado por su centro, como es: anegado, siembra de tomates, atención de los comedores, etc. Entre ellos se destacan los compañeros Antonio Osoria y Eugenio Carballosa. Su compromiso ante la zafra de los diez millones es de 400 arrobas mensuales por obreros.

• Elena Padierne

"Combatientes por los Diez Millones Destacados"

"Combatiente Destacado por los otorga la FMC. Diez Millones", el bloque "Los Molinos", de la Federación de Mujeres Cubanas del municipal Buev Arriba, esto se dio a conocer por la dirección del organismo femenino en ese municipal, al haber cumplido los índices establecidos.

Asimismo se dio a conocer que se han declarado 9 delegaciones "Combatiente por los Diez Millones Destacado", a las que se le

Recientemente fue declarado entregaron los diplomas que

Argel Espinosa



SANTA RITA - La Delegación No. 8 del bloque cabecera de la FMC de este municipal, fue declarada el pasado día 1ro. "Combatiente por los Diez Millones Destacado", al haber cumplido todos los índices establecidos en la emulación que desarrolla el mencionado organismo.

· César Ramos A.

Despliegan actividades asociaciones campesinas de Buey Arriba

cera etapa de fechas históricas que correspondió al 8 de octubre, de estudios con la asistencia de un total de 35 asociaciones camapesinas del municipal Buey Arriba, fueron merecedoras de la orden "Guerrillero Heroico" por su gran trabajo desplegado en esta

Hay que destacar el trabajo que ha realizado la asociación campesina "Abigahil Rosales", de Hombrito. Esta báse garantizó la recolección del café donde participó toda su fuerza y ahora están

En el pasado chequeo de la ter- enfrascados en la limpia y poda del café, además dan sus círculos todos sus miembros, teniendo dos compañeros seleccionados para la escuela provincial de la ANAP.

> Otra importante labor es el acondicionamiento para la ubicación de los maestros de aquella zona tan pronto inicie el curso de enero, así como el gran espíritu conque trabajan, esta vez por obtener la orden "Antonio Maceo".

> > · Argel E-ninosa Gene-